



Reithalle Kolbenhof

Die Beleuchtung der Halle der Reitschule Kolbenhof am Fusse des Zürcher Uetliberges wurde komplett auf LED umgestellt. Die kompakten Hallentiefstrahler mit Entblendungsreflektoren sorgen für eine hohe Beleuchtungsstärke und ersparen angesichts Hallenhöhe und weichen Boden eher umständliche Wartungsarbeiten. Als Akzent wird das historische Reiter-Wandgemälde von Iwan Edwin Hugentobler nun mit Scheinwerfern ausgeleuchtet.



Projektart

Reitschule

Auftrag

Planung, Realisierung

Objekt

Reithalle

Leuchtentyp

Pendelleuchten, Scheinwerfer

Leuchtenkategorie

Hallentiefstrahler, Wallwasher